



## X FDJ-STUDENTENTAG VOM 12.-16. APRIL 1978

Im 150. Jahr des Bestehens unserer Universität auf Kurs DDR 30

Seite 1

Beilage der „Universitätszeitung“ 7/78

Beilage der „Universitätszeitung“ 7/78

Seite 4

Entsprechend dem Beschluss der 6. Tagung des Zentralkomitees der SED vom 21. November 1977 zum „FDJ-Aufgebot DDR 30“ nimmt die weitere Förderung schöpferischer wissenschaftlicher Leistungen der Studenten und jungen Wissenschaftler eine bedeutende Stellung ein.

Die X. FDJ-Studententage – als ein gesellschaftlicher Höhepunkt im Leben der FDJ – sollen vor allem dokumentieren, mit welchen Ergebnissen unsere FDJ-Studenten und junge Wissenschaftler zur Verwirklichung des „FDJ-Aufgebots DDR 30“ beitragen und dass sie hohe Leistungen im Studium, insbesondere in den Grundlagenfächern, in der Forschung, im gesellschaftlichen Leben vollbringen und sich dabei als sozialistische Persönlichkeiten entwickeln.

Die X. FDJ-Studententage sind Höhepunkte im wissenschaftlichen Studienwettstreit. Diskussionen auf wissenschaftlichen FDJ-Studienkonferenzen in allen GOs, das Vorstellen von Forschungsergebnissen zum Beispiel auf den Sektionsleistungsschauen und der TU-Leistungsschau, Beratungen zu neuen wissenschaftlichen Aufgaben wie in Jugendobjekten und studentischen Rationalisierungs- und Konstruktionsbüros sowie ein umfangreicher Erfahrungsaustausch sollen Anregungen für neue höhere Leistungen im Studium und im wissenschaftlichen Studienwettstreit geben.

Die X. FDJ-Studententage bedeuten auch Rechenschaft über die Ergebnisse der FDJ-Studenten bei der Lösung von Aufgaben aus den Plänen Wissenschaft und Technik und aus den Forschungsplänen der Sektionen zu geben. Dabei geht es nicht nur um das Vorstellen der Ergebnisse, sondern zugleich um die Orientierung, wie die Studenten noch umfassender zu eigenständiger, schöpferischer Tätigkeit befähigt werden können.

Zur Zeit bestehen an den Sektionen etwa 160 Jugendobjekte, an denen ca. 1100 Studenten mitarbeiten. Außerdem gibt es in acht Sektionen 11 studentische Rationalisierungs- und



Erich Honecker, Paul Verner und Theo Wiedert bei der Unterzeichnung des Gründungsbeschlusses der FDJ

## Hohe Maßstäbe

FDJ-Studenten verwirklichen die Beschlüsse des IX. Parteitages der SED

Konstruktionsbüros mit 160 beteiligten Studenten. So ist es auch bereits zu einer Tradition geworden, in vielen Grundorganisationen (13, 20, 14, 17, 18) während der FDJ-Studententage einen Erfahrungsaustausch über die Arbeit mit Jugendobjekten in studentischen Rationalisierungs- und Konstruktionsbüros zu führen.

Es hat sich als richtig erwiesen, das Studium eng mit der Anwendung neuerer Erkenntnisse zur Steigerung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts zu verbinden.

Genosse Kurt Hager forderte: „Es kommt darauf an, den Drang der

Studenten, das Gelernte in der wissenschaftlichen Arbeit anzuwenden, noch mehr zu fördern. Wir halten es deshalb für wichtig, die FDJ-Studenten noch gegergt mit dem wissenschaftlich-technischen Fortschritt zu verbinden und ihnen Aufgaben zu stellen, die sie als Persönlichkeiten fordern.“ (Aufgaben von Wissenschaft und Bildung nach dem IX. Parteitag der SED, Berlin 1977.)

Das wird auch weiterhin Maßstab unseres Strebens und Wirkens sein!

Dr. Gabriele Fink  
Sekretär für Wissenschaft der FDJ-Kreisleitung TU